
怪獣ヤロウ

バキ童チャンネルをよく見ている関係もあって、宣伝をよく見たので折角だからアキバの帰りに見に行く。
B級映画くらいのノリだろうと気楽に観ることにしたのだが、B級映画内でB級映画をやっていた感。
市長が宣伝の時は気づいてなかったが、清水ミチコだったのね。
ダイコンフィルムとか自主制作系作品を見てた世代だと、ちょっと色々思い出す点があるかもしれない。
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